

桐生西ロータリークラブ週報



Rotary



2023-2024年度RIテーマ

ゴードンR.マッキナリーRI会長

世界に希望を生み出そう

CREATE HOPE in the WORLD

世界に希望を生み出そう

例会場・事務所 日本料理うおせん 桐生市広沢町1-2689

例会日時 毎週金曜日 12:30~13:30

Eメール kiryu-nishi@rid2840.jp

TEL 0277-47-7061

URL <http://www.rid2840.jp/kiryu-nishi>

FAX 0277-47-7062

会長 青山 豊 公共イメージ委員長 中里 和子 クラブ会報・雑誌担当 井本万里子

幹事 今泉 攻一 公共イメージ委員 金子福松、家住慧路、栗原秀一、山形剛(歴史編集)・CICO担当

No. 2297

2023年11月10日発行

第2432例会 (2023・10・27) 報告

1. 点鐘
2. ロータリーソング（我等の生業）
3. 来訪者紹介
4. 出席100%表彰・誕生日・結婚祝
5. 会長報告
6. 幹事報告

7. 乾杯
8. 食事
9. 委員会報告
10. 外部卓話 (株)群馬プロバスケットボールコミュニケーション
代表取締役社長 阿久澤 毅 様
12. 点鐘

◆ビジター

株式会社群馬プロバスケットボールコミュニケーション

代表取締役社長
阿久澤 毅 様営業部パートナー
グループマネージャー
横田 卓 様

◆出席100%表彰

高森 勉君 (19年)
東郷 学君 (12年)

◆誕生日

中里 和子君
田崎 武夫君
野田 真一郎君
奈良 真理子君

◆結婚祝い

霜村 年勇君
須田 朗君
塚本 貢君
松島 共由君

◆会長報告

青山 豊 会長

1. 10月21日(土)沼田市のホテルベラヴィータに於いて、地区リーダーシップセミナーが開催され、今泉幹事・河内地区IA委員長と出席してまいりました。
2. 10月22日(日)利根沼田文化会館に於いて、地区大会が開催されました。その中で、東郷年度の実績により、ロータリー賞・ガバナー特別賞・End Polio Now歴史をつくるカウントダウン感謝状受賞と3部門で表彰されたことを報告いたします。
3. 2025-26年度会長候補、2024-25年度理事役員候補の届け出を25日締切ましたが、届け出がありませんでしたので、パスト会長会に依頼し推薦していただくことといたします。

◆幹事報告

今泉攻一 幹事

◇例会変更のお知らせ

桐生RC 10/30 (休) 11/13 → 11/18 地区補助金事業
11/20 (休)

桐生南RC 11/8 職場訪問例会 (旧須藤邸)

11/15 新入会員候補者体験例会

11/22 (休) 11/29 早朝清掃例会

桐生赤城RC 11/7 例会場変更 (旬彩きむら) 11/21(休)
11/28 イルミネーション設置
(場所: わたらせ渓谷鐵道 水沼駅)

◇クラブ会報が到着しております

桐生RC 9/25 10/3

桐生赤城RC 9/16 9/19 9/30 10/3

柄尾RC 7/11~9/26 10/3 10/10 10/17

◇その他

- ・ロータリー米山金奨学会より「ハイライトよねやま(vol. 283)」が届いております。
- ・桐生市社会福祉協議会より「福祉ぐんま No. 286」が届いております。
- ・来週、11月3日(金)の例会は、祝日(文化の日)の為お休みです。

桐生西ロータリークラブ

◆乾杯

高森 勉君



先週開催された地区大会にて、物故会員追悼プログラムがあり、我がクラブの中野幸三郎先輩のお写真を拝見する機会がありました。

中野先輩は私が入会した当時の親睦委員長でした。例会場に来るときはいつも楽しそうにお越しになり、仲の良いメンバーと“今日は空いてる？”といつては麻雀の予定を立てたり、“今週は空いてる？”といつてはゴルフの予定を立てたりとクラブライフを非常に楽しんでいる光景が印象的であり、なぜ？ここまで楽しめるのかが当時の私には理解が出来ませんでした。

ところが、最近私も入会歴が20年を過ぎ阿左美会長年度では幹事を、2年前の創立50周年の際には会長を経験させて頂き、そのころから少しづづクラブライフの楽しさを感じるようになりました。これも会長、幹事という貴重な経験をしたからこそかなと思っております。そろそろ総会の季節となっていました。次年度、次々年度とクラブ運営は進んでいくわけですが、幹事や会長を経験されていない会員の方々には是非積極的にクラブ運営に関与されることをお勧めいたします。経験されることによって新たなロータリーライフの世界が開けるように思います！

それでは、本日ご参会の皆様方のご健勝と、桐生西ロータリークラブの益々の発展をご祈念申し上げて乾杯の発声をさせて頂きます。乾杯！！

◆委員会報告

●クラブ運営委員会

◇出席報告

会員総数 53名

出席率対象者 49名、対象出席者 41名

出席率 83.67%

松島出席担当

◇ニコニコBOX

青山桃子ニコニコBOX担当

我々世代のヒーロー阿久澤さん よろしくお願ひします
青山会長

出席 100%・誕生祝・結婚祝

表彰された方おめでとうございます

今泉幹事、乾君、小林美香君

阿久澤社長、横田さん 本日はありがとうございます

前原君、江原君、下井田君、坪井君、高森君

船戸君、霜村君、近藤君、小林恵司君

浦野君、新島君、青山桃子君、須田君、渡邊君

地区大会欠席してすみませんでした 家住君、池末君

結婚祝をいただきて 塚本君

ラグビーワールドカップ決勝どちらが勝つでしょうか?

花房君 金子君

恵愛堂病院様にはお世話になりました

東北の大川小学校に行って来ました

涙が止まりませんでした 野村君

●R財団・米山奨学委員会

◇R財団

円安1ドル150円になってしましました 青山会長

ようこそ阿久澤社長様 卓話よろしくお願ひ致します

今泉幹事、江原君、坪井君、乾君、野村君

池末君、浦野君、新島君、青山桃子君、須田君

会長・幹事をはじめ 地区大会ご参加の皆さん

お世話になりました 前原君、高森君

堀江R財団担当

結婚祝をいただき ありがとうございます

塙本君、霜村君

世界各地の戦争が早く終結するよう祈ります 金子君

ウクライナに平和を 世界が平和になります様に

家住君

出席 100%・誕生祝・結婚祝

表彰された方おめでとうございます 小林美香君

裏山に秋の訪れを感じています 近藤君

ワールドカップ決勝のメンバー数人が日本リーグで

活躍します(パナソニック・サンタリー・キャノンなど)

花房君

今日は「にんげん」を配るとき ゆっくりと走って

みようと思って走ったら足が動いてくれました 船戸君

嬉しかったです 孫が風邪をひきました 私もうつりました 小林恵司君

◇米山奨学

須田米山奨学担当

阿久澤様 本日はよろしくお願いします 青山会長

今泉幹事、坪井君、乾君

浦野君、新島君、青山桃子君、須田君

結婚祝をいただき ありがとうございます

塙本君、霜村君

阿久澤先生 高校時代に体育ではお世話になりました

池末君

ラグビーもバスケットに負けず人気になってほしい

花房君

渡辺久信以来 新里中で2人目のプロ誕生

星野ひでの バンザイ 江原君

ガバナー公式訪問 お疲れ様でした 前原君

先週間違っておせんに来てしまいました

最近、少しボケてきました 小林恵司君

久しぶりに ソウル明洞でうまいものを食べました

野村君

米山月間に因んで

金子君

出席 100% 表彰をいただい

高森君

皆さん芸術の秋です 地元の大川美術館に行きましょう

家住君

出席 100%・誕生祝・結婚祝

表彰された方おめでとうございます 小林美香君

「にんにく」の種を植えた所が草に覆われていたので

草を取ったら芽を出していました 船戸君

●奉仕プロジェクト委員会

◇外部卓話者紹介

下井田奉仕プロジェクト委員長

本日は、奉仕プロジェクト委員会職業奉仕担当の例会でございます。

本日お越しいただきました、卓話者をご紹介させていただきます。

阿久澤毅さん。阿久澤さんと言うと、桐生ではやっぱり『甲子園球児』そして「球都桐生を象徴するような方」なんです。細かい自己紹介はご自身がなさるとおっしゃるので、細かい話は避けますが、阿久澤さんは何と言っても『野球』です。今はだいぶボールが大きくなり、私の知っている球技では1番大きなボールになったと思います。今はその『バスケットボール』の仕事をされており、(株)群馬プロバスケットボールコミュニケーションの代表取締役社長であります。また、太田南RCの会員でもございます。

今日は、歓迎の意味も含めまして「群馬クレインサンダーズ」のロゴの入ったウェアを着させていただきました。大変楽しみにしていました卓話でございました。それでは、阿久澤先生よろしくお願ひ致します。

桐生西ロータリークラブ

外部卓話

(株)群馬プロバスケットボールコミッション



代表取締役社長
阿久澤 毅 様



改めまして、こんにちは。先程紹介いただきました『群馬クレインサンダーズ』を運営している会社の社長をやっております阿久澤でございます。今日はよろしくお願ひ致します。そして、今日お招きいただきましてありがとうございます。精一杯い頑張りますので、よろしくお願ひします。

自己紹介

群馬県前橋市(勢多郡)大胡町 出身
1960年(昭和35年)8月5日生まれ 63歳
4000gの新生児!!

生まれた時から大きくて、子供の頃は朝礼の時、後ろから前が見えるくらいで、後ろから2番目の子の身長が私の頸の下くらいでした。相当早くから成長していた為、中学に入る頃には身長が止まってしまいました。

野球のはなし

- ・小学校4年生から本格的に(草)野球に取り組む
- ・中学野球部(身長183cm 体重82kg)県大会優勝



桐生高校野球部



あれから45年が経ちました。

「阿久澤さん、なぜプロ野球に行かなかつたんですか?」とよく聞かれるんですが、答えは、良くわからないんです。色々要因はあると思うのですが、そんなに興味がなかったと言うのが事実で、野球の世界には進まず、なぜか学校の先生になっちゃったと言う感じです。

野球からバスケットボールへ転身

- ・2019年12月
その頃クレインサンダーズは、群馬の人を検索中
・サンダーズ吉田GMが元PL学園金石さんに相談、高校時代、PL学園との練習試合で金石投手よりホームランを2本打った事により覚えていて下さり「群馬といえば阿久澤でしょ!」と名前を出して下さった。
・野球つながりがバスケへのきっかけに

※ 金石昭人(かねいしあきひと)様
400勝投手 金田選手の甥っ子。経歴:広島東洋カープ・日本ハムファイターズ・読売ジャイアンツ。
奥様は、陣内貴美子様です。

バスケで地方創生!

群馬クレインサンダーズの取り組み
太田エリアから変わるスポーツビジネス



群馬県太田市をホームタウンとするプロバスケットボールチーム
(Bリーグ所属)

理念:「バスケで群馬を熱くする」

運営会社:株式会社群馬プロバスケットボールコミッション

主力選手: #7 五十嵐圭 選手

日本バスケットボール界を牽引してきた元日本代表選手。Bリーグ最年長の43歳。
高確率の3Pシュートが武器

#8 八村阿蓮 選手

高校・大学バスケで日本一に輝き、年代別日本代表にも選出。プロ1年目の昨シーズン大きく成長。
兄はロサンゼルス・レイカーズ所属八村塁選手



(動画)奇跡が起きた ボクたちははこの試合をきっと忘れない
試合時間残り2分 ドラマは起きた。

「アルバルク東京 vs 群馬クレインサンダーズ」

昨年のベストゲームを見ていただきました。ご覧なったとおり終盤に来て「秒」で争うのが良い試合の特徴なんですね。このハラハラ感を是非皆さんに観ていただきたくて紹介致しました。これを、生で観ていただくと更に気持ちが高ぶり、感動致しますので「生」で観ていただきたいと思っております。

群馬クレインサンダーズの成り立ち

2010年頃から初まり、2011年伊勢崎で誕生致しました。それから前橋を経て太田に移転する事になりました。これは、清水太田市長とオープンハウスの荒井社長の偶然の出会いで始まったと聞いております。



地域との取り組み(太田市)

・OTAマルシェ

太田市観光交流課との取り組みで、サンダーズホームゲーム開催時に、運動公園内で同時開催。キッチンカー、ハンドメイドのお店など小売店なども参加。(試合観戦目的以外のお客様もご来場)



・東毛地区学校給食用牛乳パックに
サンダくん登場(教育委員会)

幼稚園

小学校

中学校

合計4万人の子どもたちが利用



桐生西ロータリークラブ

- ・太田市内小学校 挨拶運動
朝の挨拶運動に選手が参加
(教育委員会)



- ・部活動支援
プロ選手が学生に直接指導
(教育委員会)



- ・サンダくんデザインポスト設置
市内郵便局の前全21か所
サンダくんが乗っているポストも
(日本郵便)



- ・市内の小学生全員にキャップを配布
(後援会)



2022年 (太田市内小学生 全生徒)
2023年 (大泉町、太田市1年生)
2024年 (東毛 全地域に配布予定)

- ・3×3コート設置 (G A会)
太田市内10か所 整備予定
太田市内2か所設置済み



- ・会場周辺・太田駅周辺にのぼり・フラッグ設置
(スポーツ振興課)
- ・バスターミナル太田でのパブリックビューイング
開催→アウェーゲーム毎試合実施
(プロスポーツ支援係)

- ・太田市×サンダーズコラボ
プロシャツ販売
→市役所等の職員の方が業務時に着用
(スポーツ振興課)



- ・アウェー戦市民応援バスツアー開催
(スポーツ振興課)

- ・小中学生観戦事業
→各学校に募集をかけ、子どもたちを招待
(スポーツ振興課)

- ・サンダくんデザイン
ナンバープレート
→原動機付き自転車・
小型特殊自動車用
(市民税課)



- ・ふるさと納税返礼品
→サンダーズ関連の返礼品登場
(地域総務課)



- ・GUNMA SPORTS WAVE
3チーム連携プロジェクト発足 (群馬県)
ザスパ (サッカー)
ダイヤモンドペガサス (野球)
クレインサンダーズ (バスケットボール)
- ・地元のパートナー企業のご協力・物品提供
→試合への協賛・来場者へのプレゼント企画

群馬クレインサンダーズのこれから

B.LEAGUE PREMIER

競技成績による昇降格の撤廃により
事業にフォーカスできる環境へ

群馬クレインサンダーズはB.LEAGUE PREMIERを目指す。
入会のためには3つの条件をクリアすることが必要

1.入場者数:平均4,000人

昨シーズン:平均3,220名
今シーズン:平均4,500名(目標)

2.売上:12億円

昨シーズン:売上15億円見込み
今シーズン:売上18億円(目標)

3.アリーナ

2023年4月 OPEN HOUSE OTA完成

OPEN HOUSE ARENA OTA (オプアリ)

▶ 日本No.1目標を目指し、基準を満たすアリーナ
建設には、企業版ふるさと納税を活用、国の制度の
活用により、自治体と民間の負担を抑えての高スペ
ックアリーナを建設

名称 OPEN HOUSE ARENA OTA
面積 11,000 m²
施設 メインアリーナ (5,000人収容)、サブアリ
ーナ VIP ラウンジ・VIP ルーム、可動式センタービ
ジョン、リボンピビション、トレーニング室他各諸室、バリ
アフリー対応
工期 2021年7月着工、2023年春完成
総工費 82億円

©GUNMA CRANE THUNDERS

日本最大級の可動式センタービジョン
合計14面のビジョン
国内アリーナ最大総面積6,100インチ

コートが浮かび上がる劇場型ライティング
バスケットボール開催時に使用する照明と
それ以外時の照明、合計84台の照明を
設置することで実現。



世界最高峰のサウンドシステム
フランスのエトニアコスティック社製
国内バスケットボールアリーナ初導入
50機のスピーカー・24機のサブウーハー



コートと座席の距離は限界まで近くに
座席最前列とコートまでの距離は約2m
もうこれ以上、近づけるのは難しいほど
限界まで近づけました。



先日、オリンピック予選で有名になった、横浜
ビー・コルセアーズの川村勇輝選手が来まして、川
村選手見たさにチケットが即完売いたしました。立
見席も完売し、5,500人を超えるという異常事態を経
験致しました。ほんとに大きな影響で、何か変わっ
てきたなと言うことを肌で感じております。

試合の内容も良く、皆さん喜んで帰っていただき
ました。チャンピオンシップに何とか出たいと思つ
て、優勝戦線に絡めるようなチームを作つて行きた
いと思っていますので、是非皆様もお近くですので、
足を運んでいただいて観ていただければと思います。
ありがとうございました。

2023年10月29日(日)

第44回草木湖マラソン大会

『日本屈指のアップダウン!
タフな草木湖ロードを駆け抜けよう』

今年も、大間々高校IACが草木湖マラソンに
会場ボランティアとして参加致しました。



<< 次例会予告 >>

11月17日(金) 点鐘 12:30
外部卓話:わたらせ渓谷鐵道 品川社長